
No dia quatorze de dezembro de dois mil e vinte e dois realizou-se a 68ª Reunião do Conselho
de Orientação e Administração Técnica de São Paulo – COAT/SP, via aplicativo Google Meet
devido à situação de pandemia COVID-19, com o início às 14h00, sob a
A presidência do Sr. Renato Cintra, representante da Secretaria Municipal de Direitos Humanos
e Cidadania- SMDHC e a presença dos seguintes Conselheiros (as): a Sra. Maria Enaura Vilela
Barricelli, representante do Conselho Municipal de Direitos da Pessoa Idosa de São Paulo; a
Sra. Rosa Lázaro, representante do Conselho Municipal de Direitos da Pessoa Idosa de São
Paulo; o Sr. Nadir Francisco do Amaral, representante do Conselho Municipal de Direitos da
Pessoa Idosa; Sr. José Carlos Palacios Munoz, representante da Secretaria Municipal da
Fazenda. A Sra. Rita de Cassia Monteiro de Lima Siqueira, representante da Secretaria
Municipal da Assistência e Desenvolvimento Social.

A reunião teve a seguinte pauta:
1. Aprovação da atualização da Resolução 002/COAT/2019.

2. Planejamento da Comissão de Monitoramento;

3. Discussão para encerramento do Edital de credenciamento 2020;

4. Outros Assuntos

1° item da pauta: O Sr. Renato iniciou agradecendo a presença de todos e seguiu para
aprovação da resolução que havia sido discutida em outras reuniões e por falta de quorum não
tinha sido aprovada, sendo assim, iniciou a votação em que todos aprovaram.

2° item da pauta: Sr. Renato questiona se a Sra. Maria Enaura representante do CMi já definiu
nomes, ela informou que ainda não está fechado, porém, tem alguns nomes já pré definidos, o
Sr. Renato ficou entusiasmado com o perfil dos nomes informados pela sra. Enaura. A sra.
Elizete questiona se alguém do COAT representante do CMI vai participar também, ela informa
que acredita que o Sr. Nadir vai participar, ele concorda. A Sra. Maria Enaura não vai participar
ainda pois tem compromissos com a faculdade no momento.

3° item da pauta: Sra. Elizete fez um breve resumo sobre o Edital de 2020 que é voltado para a
situação emergencial da pandemia de COVID-19, já se passaram 2 anos desde a publicação, a
Sra. Elizete informa que não ficou definido se o findar do projeto seria alinhado com a PMSP
decretar o fim da pandemia ou se seria definido pelo COAT, além disso, é um projeto que não
apresenta mais financiamento e nem inscritos, a proposta é submeter a Assessoria Jurídica
para ter um parecer sobre o encerramento deste edital. Os presentes na reunião concordaram
com a Sra. Elizete encerra este ciclo do Edital, ainda mais com o lançamento do edital de 2022.

4° item da pauta: O Sr. Renato informa que infelizmente não foi possível realizar a discussão
sobre o monitoramento, a qual seria apresentação das organizações, infelizmente não ocorreu
neste ano, porém ele informa que é de suma importância, e fala para retomar a discussão no
começo do ano de 2023, a sra. Maria Enaura entende e informa que seria importante trazer as
discussões na primeira assembleia de 2023, na segunda semana de Fevereiro. Ficando para
convocar as OSCs em Janeiro e a confecção do PPT. Outro assunto, o Sr. Renato informa que a
comunicação irá realizar publicações em breve sobre o FMID, a Sra. Elizete pede que os
presentes engajem com as publicações para alcançar mais pessoas. Outro tema é a proposição
de novas datas para o COAT em 2023. A Sra Rita de Cássia e a Sra. Rosa e Lázaro entraram na
reunião. Prosseguindo a Sra. Maria Enaura perguntou se tem algum termo para o convite para



ser membro da comissão avaliadora das propostas, Sra. Elizete informou uma breve introdução
mas não há estrutura padrão.

Em seguida, não havendo mais assuntos a tratar encerrou-se a reunião e eu, Alessandra
Gosling para constar, lavrei a presente ata.
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